



June 25, 2024

**Re: 24<sup>th</sup> Annual Child Care Worker and Early Childhood Educator Appreciation Day, October 24, 2024**

To Ontario mayors and councils,

**We are writing to ask that you and your council proclaim and participate in Child Care Worker & Early Childhood Educator Appreciation Day on Thursday, October 24, 2024.** This day recognizes the commitment, skills and hard work of Early Childhood Educators (ECEs) and staff who work with young children. Each year, the day is proclaimed by the Ontario Coalition for Better Child Care (OCBCC), the Canadian Union of Public Employees (CUPE), municipalities and school boards across Ontario, and is marked by hundreds of child care centres, unions, and allies.

This year's Child Care Worker and Early Childhood Educator Appreciation Day **theme is WORTH MORE, as part of our continuing campaign for decent work and pay for the early years and child care workforce!**

To fulfil the promise of the Canada-Wide Early Learning and Child Care system we need to ensure high quality spaces for every family who needs it. We have seen how affordable child care is life-changing for many families, but we need to make that possible *for all*. To make that vision a reality we need to expand access to child care by building new programs – but most importantly we must ensure that we retain, re-attract and recruit ECEs and child care workers with decent work and fulfilling careers to lead these vital, educational programs.

**We will be sharing these messages on Appreciation Day and we need your help to make it happen by making an official proclamation.**

If your council does not issue official proclamations, there are many alternative ways for your municipality to participate in celebrating this important day:

- Organize a public announcement;
- Flag raising or purple light display;
- Display our posters and distribute our buttons; and
- Organize events and contests for the day or have councilors or the mayor participate in events hosted by child care centres.

A sample proclamation and document outlining additional ways to recognize this important day is attached.

We would love to acknowledge municipalities who choose to celebrate child care workers and ECEs across Ontario on October 24, 2024. Please let us know how your municipality is participating in the appreciation day and we will add you to our list of proclamations and celebrations.

Please direct any correspondence on proclamations and/or celebration activities to the attention of Carolyn Ferns, by mail: Ontario Coalition for Better Child Care, PO Box 73034 Wood Street PO Toronto, ON M4Y 2W5, or by email at: [carolyn@childcareontario.org](mailto:carolyn@childcareontario.org).

Thank you for your consideration.

**Christa O'Connor**  
President, OCBCC

**Fred Hahn**  
President, CUPE Ontario Division



Le 25 juin 2024

**Objet : la 24<sup>e</sup> Journée d'appréciation des éducatrices et éducateurs et des travailleuses et travailleurs de la petite enfance, le 24 octobre 2024**

Aux maires et aux conseillers municipaux de l'Ontario,

**Par la présente, nous vous demandons à vous et à votre Conseil municipal de proclamer et de célébrer la Journée d'appréciation des éducatrices et éducateurs et des travailleuses et travailleurs de la petite enfance, le 24 octobre 2024.**

Cette journée reconnaît l'engagement, les compétences, le travail acharné et le dévouement des éducateurs et éducatrices de la petite enfance (ÉPE) et du personnel qui travaillent avec les jeunes enfants. Chaque année, la journée est proclamée par la Coalition ontarienne pour de meilleurs services éducatifs à l'enfance (COMSÉE), le Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP), les municipalités et les conseils scolaires de l'Ontario. Elle est célébrée par des centaines de garderies, de syndicats et d'alliés.

Cette année, le thème de la Journée d'appréciation des éducatrices et éducateurs et des travailleuses et travailleurs de la petite enfance est **MÉRITENT MIEUX ! Cela s'inscrit dans le cadre de notre campagne permanente en faveur de conditions de travail et de salaires décentes pour les ÉPE et les travailleurs et travailleuses en garderie.**

Pour tenir la promesse en ce qui concerne un système pancanadien d'apprentissage et de services de garde d'enfants, nous devons garantir des places de qualité à toutes les familles qui en ont besoin. Nous avons constaté que des services de garde d'enfants abordables changent la vie de nombreuses familles et nous devons faire en sorte que cela soit possible pour *tous(toutes)*. Pour que cette vision devienne réalité, nous devons élargir l'accès aux services de garde d'enfants en créant de nouveaux programmes. Mais, nous devons surtout nous assurer que nous retenons, attirons à nouveau et recrutons des ÉPE et des travailleurs et travailleuses en garderie avec un travail décent et une carrière épanouissante pour gérer ces programmes éducatifs essentiels.

**Nous diffuserons ces messages lors la Journée d'appréciation. Veuillez nous aider en faisant une proclamation officielle.**

Même si votre Conseil municipal n'émet pas de proclamation officielle, il y a de nombreuses façons de participer et de célébrer cette importante journée, par exemple :

- Organiser une annonce publique.
- Levée de drapeau ou un affichage lumineux violet.
- Apposer nos affiches et distribuer nos macarons.
- Organiser des événements et des concours pendant la journée ou encore vous assurer que les conseillers municipaux et le maire participent à des activités organisées par les garderies.

Vous trouverez ci-joints un exemple de proclamation ainsi que des documents faisant ressortir d'autres manières de reconnaître cette importante journée.

Nous tenons à reconnaître les municipalités qui célébreront les ÉPE et les travailleurs et travailleuses en garderie, à l'échelle de l'Ontario, le 24 octobre 2024. Veuillez nous informer de la façon dont votre municipalité participera à cette Journée et nous l'ajouterons à notre liste de proclamations et de célébrations.

Veuillez faire parvenir toute correspondance touchant les proclamations et/ou activités de célébration à l'attention de Carolyn Ferns, par la poste à la Coalition ontarienne pour de meilleurs services éducatifs à l'enfance, Boîte postale 73034, Wood Street PO, Toronto (Ontario) M4Y 2W5 ou par courriel à [carolyn@childcareontario.org](mailto:carolyn@childcareontario.org).

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à la présente.

**Christa O'Connor**  
Présidente de la COMSÉE

**Fred Hahn**  
Président de la division de l'Ontario du SCFP